
Verbale della riunione del 
Consiglio Direttivo AILA del  
30 ottobre 2023 

 

 
 



Come da convocazione telematica del 19 ottobre 2023, il giorno 30 ottobre 
2023 alle ore 14:00 il Consiglio Direttivo si riunisce per via telematica per 
discutere e deliberare sui punti all’ordine del giorno. 
 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 

  
 Stefano Berardi 

Paola D’Aquino, 
Silvio Ghilardi, 
Sonia L’Innocente 
Serafina Lapenta, 
Alberto Marcone, 
Paolo Pistone (entra alle 14:45), 
Luca San Mauro, 
Lorenzo Tortora de Falco, 
Giorgio venturi, 
Matteo Viale (esce alle 15:00); 

 
e invitati a partecipare, 
 
Lorenzo Luperi Baglini, 
Davide Fazio (per il primo punto all’o.d.g.), 
Stefano Guerrini, 
Marco Maggesi, 
Luca Spada. 

 
 

1. World Logic Day 2024 
Prende la parola Serafina Lapenta per descrivere brevemente le attività 
sviluppate in occasione del World Logic Day 2023 e proporre lo stesso 
format per il 2024. Il format prevede attività divulgative in varie università 
sul territorio italiano, mirate al coinvolgimento di studenti delle scuole 
superiori. Il consiglio approva all’unanimità rimarcando il successo della 
scorsa edizione, propone di svolgere le attività in data 15 gennaio 2023 
(lunedì) e dà incarico al presidente di inviare una mail ai soci per raccogliere 
le adesioni. Davide Fazio propone anche di prevedere una o più conferenze 
divulgative online nel pomeriggio del 15 gennaio 2024. Il consiglio approva 
la proposta, proponendo Carlo Toffalori come primo conferenziere. Inoltre, 



il consiglio lascia in sospeso la scelta di ulteriori dei conferenzieri, anche su 
suggerimento della SILFS. 
 
 

2. Iscrizione RUNTS – Registro Nazionale Unico del Terzo 
Settore 
In riunioni precedenti si era ravvisata la necessità di attribuire 
all’Associazione la personalità giuridica tramite iscrizione al RUNTS. Si apre 
una ampia discussione nella quale i membri del consiglio direttivo 
esprimono le loro perplessità riguardo l’iscrizione. Al termine della 
discussione, vista la natura dell’associazione, il suo ruolo nella comunità 
scientifica e il suo bilancio sociale, il consiglio all’unanimità decide di non 
procedere con l’iscrizione. 

 

3. Bando del premio “Ada Lettieri” 
In seguito alla riunione del consiglio direttivo tenutasi il 13 ottobre 2023 è 
sorta la necessità di effettuare una nuova modifica al bando per premio 
“Ada Lettieri”. Il Consiglio approva all’unanimità la nuova versione. 
 

4. Patrocinio al sito PTS-Network 
Il presidente comunica la richiesta, da parte del socio Antonio Piccolomini 
D’Aragona, poter patrocinare il sito succitato che raccoglie esperti di proof-
theoretic semantics. Il consiglio approva all’unanimità. 
 

5. Commissione premio Gentilini 
Il presidente propone la seguente commissione per il premio Gentilini, con 
scadenza prossima. 

1. Luca San Mauro 
2. Lorenzo Tortora de Falco 
3. Cristina Coppola 
4. Hykel Hosni 
5. Giuseppina Terzo 

Il consiglio approva all’unanimità la proposta e i consiglieri San Mauro e 
Tortora de Falco accettano l’incarico seduta stante. 
 

6. Regolamento Finanziamento Congressi 2024 
La segretaria Lapenta mostra la versione del bando succitato. Il consiglio 
decide di aumentare l’importo del finanziamento da 1000 euro a 1500 euro 



e, dopo una leggera modifica al testo, approva all’unanimità la versione 
sottoposta. 
 
 
 

7. Conferenzieri invitati per l’Incontro Aila 2024 
Il presidente ha chiesto ai consiglieri di proporre conferenzieri invitati in 
modo da rappresentare le varie anime della logica in Italia. In seguito alle 
proposte arrivati dai consiglieri e ad una ulteriore proposta del consigliere 
Venturi, il consiglio approva all’unanimità la proposta dei seguenti 7 
conferenzieri invitati: 

1. Ivano Ciardelli  
2. Giuseppe De Giacomo 
3. Thomas Ehrhard 
4. Elvira Mayordomo 
5. Francesco Gallinaro 
6. Mai Gehrke 
7. Sandra Mueller 

Il consiglio dà mandato al presidente di invitare gli studiosi succitati. 
 

8.  Varie ed eventuali. 
Il presidente segnala c'è il rischio che i lavori di ristrutturazione di palazzo 
Feltrinelli impediscano di tenere la scuola a Gargnano nel 2024. Il 
presidente chiede ai consiglieri di esplorare soluzioni alternative, nel caso 
questo rischio si concretizzi. 
 
 
Non essendoci altro da discutere la riunione si conclude alle 16:10. 


